

El angustiante momento de Maju Lozano: "Veo a mi hijo a través de una ventana porque su papá tiene COVID y creemos que él también"



Los casos de COVID positivo siguen en aumento en el AMBA y en otras 10 provincias del país aún con todos los recaudos que se han estado tomando en los últimos 4 meses. Hoy por hoy, todos conocen o escucharon de algún caso cercano y Maju Lozano no es la excepción: este martes contó que su ex marido tuvo el hisopado positivo y ahora su hijo Joaquín espera los resultados.

“Mi hijo está en cuarentena porque su papá tiene Covid-19 y suponemos que él también. No hubiera venido al programa teniendo a mi hijo enfermo, pero me debo a mi trabajo”, contó angustiada.

El niño de 9 años tuvo contacto estrecho con Julián Varde, su papá y es por eso que tiene que permanecer aislado hasta que se confirme o descarte su contagio. Esto a Maju la angustia por demás ya que además del miedo lógico, se tiene que conformar con ver al nene a través de una ventana.

<https://www.youtube.com/watch?v=E-IdWcRxRn0>